



CC-BY-SA: Historisches Museum Frankfurt

Diorama mit Festszenen einer Frankfurter Kaiserkrönung

Das Diorama zeigt als didaktisches Modell der 1970er Jahre, wie ein Fest auf dem Römerberg nach einer Kaiserkrönung idealer Weise ausgesehen haben mag.

Ein Diorama ist ein Schaukasten, in dem Szenen mit Modellfiguren vor einem halbkreisförmigen, bemalten Hintergrund gezeigt werden. Es zeigt verschiedene Szenen des Volksfestes nach der Kaiserkrönung auf dem Römerberg. Denn nach jeder Krönung des Kaisers in Mittelalter und Früher Neuzeit feierten ganz Frankfurt und seine Gäste auf dem Römerberg, mit Weinbrunnen, Ochsenbraterei und Verrichtung der Erzämter.

Informationen

um 1975 (Datierung)

Diorama, Modell (Architektur)
Modell
bemaltes Holz, Pappmaché, Zinn

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 2, Weltstadt, Kaisermacher

Historisches Museum Frankfurt
Inv. X.2010.377,01-24
